

BERGARA

El Ayuntamiento ha plantado 400 árboles con la colaboración de la sociedad Altzatzu

19-3-86

Repoblación forestal en barrios

Bergara (DV, por Larrea). — Con motivo del Día del Arbol, el Ayuntamiento y siguiendo la política forestal marcada, se procedió el pasado sábado en los montes y entorno de Bergara a la plantación de de un total de 414 diversas plantas, repartidas como sigue:

69 hayas, 50 robles, 36 castaños, 61 fresnos, 60 plátanos, 24 prunos pissardis, 16 cercis cilicustrun, 60 saussonianos, 32 acer negundo, 5 liquidambar y 1 rhus.

La Corporación bergaresa agradece la valiosa colaboración de cuantos han prestado su ayuda en esta importante labor de modo desinteresado, así como particular atención recibida de la Sociedad Altzatzu.

RESIDENCIA DE MIZPIRUALDE. — Con motivo de la víspera de Santa Agueda, un grupo de socios de la sociedad San Miguel-Pe, salió a cantar por los barrios de la villa para continuar con la tradición del día y dedicar el dinero que se recogiera para la Residencia de Ancianos Mizpirualde, previo descuento de algunos gastos que se originaron.

La cantidad total entregada por San Miguel-Pe ascendió a 41.097 pesetas.

Un detalle que bien merece sea conocido.

FARMACIA. — Efectuará el servicio de guardia la de Puy, en Matxiategi.